

あい小



令和元年12月発行 文責：国府谷康子
<http://tm2.tcn.ed.jp/kassemba-el/>

早いもので、今年のカレンダーも最後の1枚となってしまいました。朝夕の寒さも本格的になってきて、登校してくる子どもたちの服装も、日に日に重装備になってきています。

風邪をひかないように手洗い・うがいを励行し、健康に気をつけて、2学期のまとめの学習に取り組んでいます。



玄関前の紅葉

持久走大会 がんばりました！

11月12日(火)、好天に恵まれ『持久走大会』を実施することができました。大会を迎えるまで毎日、集会タイムの全校練習や各学年の体育の時間などを活用して、長い距離を走る練習を積み上げてきました。

1・2年生は880m、3・4年生は1160m、5・6年生は大回りを4周する1600mの長距離に挑戦しました。自分の立てた目標に向かって、苦しくてもゴールめざして最後まで走りきる姿に、感心しました。

保護者のみなさんには、懸命に走る子どもちにあたたかい声援をかけていただき、ありがとうございました。



緊張のスタート！3年生



初めての大会 1年生



6年生の力走



閉会式 学年1位の紹介

演劇鑑賞会「シンドバットの冒険」



8日(金)には演劇鑑賞会を実施し、『シンドバットの冒険』を全校生で楽しみました。会場の体育館が暗くなる場面もありましたが、1年生の座席の間までシンドバッドが飛び出て来てくれたり、プロジェクションマッピングの演出があったりと、ドキドキわくわくする、とても楽しい演劇に、大きな拍手がわきました。

小中一貫教育事業・あいさつ運動

11日(月)～13日(水)の3日間、都賀中学校1・3年生のみなさんと一緒に、都賀地区小中合同での朝の『あいさつ運動』を行いました。中学生の力強くてさわやかなあいさつをお手本に、小学生もさらに元気よいあいさつができるようにがんばります。



学年親子学習会(2・3・4年生)開催!

・**2年生 ガーランド作り** 15日(金) 親子でクリスマスに向けての飾り「フォトフラッグガーランド」を作成しました。色とりどりの折り紙や飾り、とっておきの写真などを使って、世界に一つだけのすてきなガーランドができあがりました。

・**3年生 親子ドッジボール** 15日(金) 体育館で親子ドッジボールを行いました。準備運動の後、前半は親子混合チームでの対戦、後半は子どもチーム対親チームの真剣勝負も行い、子どもたちも張り切って、おうちの方がびっくりするような威力のある球を投げていました。

・**4年生 「命の授業」** 22日(金) エフ・フィールドのみなさんを講師にお招きして、「命の授業」を行いました。日野原重明先生のDVDを視聴した後、一人ずつ聴診器を手に、自分やおうちの方の心臓の鼓動を確認しました。命は、自分のもっている時間であり、それを人のために使うことの大切さを学びました。大切な『命』について考えを深める時間となりました。



授業参観・懇談会 お世話になりました

11月15日(金)には下学年(1・2・3年生)の、22日(金)には上
学年(4・5・6年生)の授業参観と学年懇談会を行いました。

がんばっている姿をおうちの方々に参観していただきました。懇談
会にもご協力いただき、ありがとうございました。

体験的な学習で学びを深めています

・**5年生 ものづくり出前授業** 1日(金) 社会科で「日本の工業」の
学習をしている5年生は、日産栃木工場の方を講師に出前授業を行
いました。よりよい品質をより効率的より安全に作るためには、日々
の『改善』が大切であること、『改善』を考えることは自分たちの勉強
でも同じように大切であることを教えていただきました。

・**4年生 小平浪平氏の生家見学** 6日(水) 総合的な学習で4年生
は、合戦場小学校出身で日立製作所創業者の小平浪平氏の生家(勉強
小屋や蔵)を見学しました。小平氏が日本で初めて国産のモーターを
開発したことなども教えていただきました。

・**2年生 「おもちゃまつり」** 19日(火) 2年生は生活科の学習で、
動くおもちゃを作成して、「おもちゃまつり」を開催しました。

前半は、1年生や先生方をご招待して、
おもちゃの説明をしたり、遊び方を実演し
たり、1年生も大喜びで楽しんでいました。
後半にはおうちの方をご招待して、お客様
に楽しんでいただこうと、がんばりました。



